

Im Verlag R. F. Koehler in Leipzig  
erscheint im Herbst 1924 in deutscher Übersetzung:

# Mit der Grandfleet im Weltkrieg

von

Kommodore G. von Schouls

jetzt Chef der finnischen Flotte

Der Verfasser, einer der hervorragendsten Offiziere der früheren russischen Kriegsmarine, war von Anfang 1913 bis zum Kriegsende als Marineattaché zur britischen Flotte kommandiert, hat an allen ihren Unternehmungen (Stagerrak) teilgenommen und schildert fesselnd und unparteiisch die Vorzüge, aber auch die Fehler und Mängel von Führern, Besatzung und Material. Das Leben auf der Flotte und in London während der Kriegszeit wird treffend beleuchtet. Vor allem geht aus dem maßgebenden Urteil dieses Sachverständigen die Überlegenheit der deutschen Flotte an Material und Geschosswirkung hervor, eine Rechtfertigung der Politik des deutschen Großadmirals, dessen ganzes Streben dahinging, den Kampf mit dem Gegner aufzunehmen.

Mit zahlreichen Abbildungen

\*

R. F. Koehler, Verlag, Leipzig